

En venta tenis con brújula para migrantes

México. Brújula, mapa, bolsillos, artículos indispensables para salir de viaje y todo integrado en unos tenis. Pero este calzado, más allá de presentarse comercialmente, tiene un fin, ayudar a los migrantes que buscan cruzar la frontera entre México y Estados Unidos.

Los tenis con un valor de 2 mil 150 pesos, se venden en San Diego y Nueva York; sin embargo, Judi Werthein, su creadora, se ha dado a la tarea de regalarlos a los migrantes.

La idea surgió a raíz de una exhibición que se realizó en la zona de la frontera en San Diego y Tijuana y a la que fueron invitados 26 artistas de todo el mundo, con el objetivo de realizar proyectos de arte público "y la creación de estos tenis fue el proyecto que yo realicé para esta exposición" comentó la artista en entrevista.

Con un lote inicial de mil piezas, 500 de ellas son comercializadas en tiendas de San Diego y de Nueva York a un costo de 215 dólares. "El resto los regalé a los migrantes en la ciudad fronteriza de Tijuana. Se fabricaron en China por el bajo costo de la obra", precisó.

Un éxito entre los migrantes, la diseñadora pensó en todos los detalles y los hay en todos los números "de entrada los colores son de la bandera mexicana. En una de las agujetas se encuentra una pequeña brújula y una linterna".

El patriótico diseño cuenta también con bolsillos para guardar dinero y medicamentos. Su suela es desmontable y hay un mapa impreso de la zona fronteriza para que ellos se puedan ubicar y también tienen una imagen de Santo Toribio Romo, el Santo Patrono de los migrantes, declarado por el Vaticano y que está en la parte trasera del zapato. (El Universal/Síntesis)

Tenis para migrantes

Judi Werthein, su creadora, se dio a la tarea de regalar algunos paraes a migrantes ya que fin de su creación es ayudarlos a cruzar la frontera entre México y Estados Unidos.

